
「防犯交通部」 

昨年に引き続き、防犯交通部を担当することになりました。 

日頃から、防犯交通部活動に、ご理解ご協力ありがとうござい

ます。本年度も、ドリームハイツの安全と安心な環境づくりに

努めて、活動して参りたいと考えております。 

なお、防犯パトロールについても引き 

続き、役員・前年度役員、幹事、ボラン 

ティアの皆様のご協力のもと、月５回程 

昼・夜の部それぞれ約１時間、県ハイツ 

全体の見回り活動をしています。 

現在ボランティアの方を募集しています。 

パトロールはお一人月１回程の参加にな 

りますが、ご協力いただける住民の方は自治会事務所までご連

絡ください。          ＜部長 沖田美恵＞   
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副会長 B   ２０号棟 庄司 スミ子   

この度初めての役員に成り、役に立てるかどうかわかりません

が、一生懸命頑張りますのでどうぞよろしくお願いします。 

事務局長   １２号棟 戸谷 恵 

令和 5年度、自治会役員として事務局長という大役を就任致

しました戸谷と申します。 

県ドリームハイツに越してきて十五年ほどになりますが、仕事

の都合で自治会活動には殆ど参加することができていません

でした。 

 今回、役員として自治会活動に参加する事になりましたが、

右も左もわからず皆様にご迷惑をかけてしまう事もあると思

いますが、ご指導を賜りつつ努めてまいりたいと思います。 

 今年度から２年間という短いような長いような期間ですが

よろしくお願い致します。 

 また、不規則な時間での仕事をしているため毎回の活動への

参加ができないこともありますが、出来る限り時間を調整して

いきたいと思っています。 

副会長 A   ２２号棟 上野 有文 

この度副会長を担当することになりました上野です。こちらに

越してきてまだ 1 年半で、何処に何があるのかも把握できて

いないような状態ですが、役員皆様のお力を借りて、自治体活

動に協力できたらと思っています。宜しくお願い致します。 

令和５年度県ドリームハイツ自治会は、３名の役員を更新して下記の通り発足しました。新役員３名は以下の方達 

です。（退任された役員の挨拶は３月３３６号に掲載済み）               （会長 塚本 英史） 

 



 

『令和 5年度 自治会定時総会報告』 

４月１６日に開催された令和 5年度自治会定時総会は、コロナ禍が

まだ完全に終息しないため、出来るだけ委任状や議決権行使書を提

出していただき、出席人数を絞っての開催となりました。自治会員

総数１３６８名のうち、出席者 37名（議長＋役員：18名）及び書

面提出者８２９名を併せて８６6名で、会は成立しております。 

総会での各議案の採決結果は下記の通りですべて承認されました。 

 出席者 書面提出者 

賛 

成 

保 

留 

反 

対 

賛 

成 

議長 

委任 

反 

対 

第１号議案 

令和４年度活動報告 
18 1 0 367 462 0 

第２号議案 

令和４年度会計報告 

・会計監査報告 

18 0 1 365 462 2 

第３号議案 

令和 5年度役員・幹事

承認 

18 1 0 365 462 2 

第４号議案 

令和 5年度活動計画案 
12 2 0 367 462 0 

第５号議案 

令和 5年度予算案 
12 2 0 366 462 1 

＊表中の出席者は議長・役員（全員が賛成に投票）を除いています。

また、途中 5名退席され、出席者数が 5名減りました。 

尚、議案書作成中において重大なミスがあり、お詫び致します。訂

正文は議案書とともに配布済みですが、第 2号議案の単車置場使用

料の報告で、令和４年度から発生したインターネットでのデータ管

理手数料の記載が漏れ、また郵便貯金額の明細が過去のものを使用

したという過失でした。チェック不足で誠に申し訳ありませんでし

た。 

各議案の報告内容については議案書掲載の通りですが、出席者から

は様々なご質問・ご意見がありました。また書面でも色々なご意見

を頂いております。主な内容は以下の通りです。 

○第 2号議案の次期繰越金明細表で現金の金額が計上されているが、

これは操作しやすいものであるため、ゼロにした方がいいのでは

とのご指摘がありました。 

・今回の会計報告ではミスがあり、今後このようなことがないよう

に、ご指摘事項を参考にしてまいります。 

○第３号議案の新役員承認のところで、氏名・棟・室番号のみの記

載になっているが、新任または継続・再任等の区分も記載した方

がいいのではとのご意見がありました。 

・今まで役員は１年毎の選任でしたので、そのような区別が必要な

かったと思いますが、既に役員２年制の適用が始まっているので、

そのようにした方が分かりやすく今後検討致します。 

○また各種委員の記載について、自治会組織員ではないから別途お

知らせする必要はないのではというご意見もありました。 

 

 

 

 

・ここで記載されているのは、すべて自治会が役所に推薦、就任を

お願いした方々です。地域に貢献されていて、活動費も補助して

いますので、記載は必要と判断致します。 

○家庭防災員の項が空欄になっているのはなぜかのご質問がありま

した。 

・議案書作成の時点で、制度が変わる過程でまだ消防署からの募集

がなかったためです。その後令和５年度になってから募集があり

ましたので、主に防災幹事対象に応募をお願いしています。 

○２年前の令和３年度総会で自治会会則は役員任期２年制に改訂さ

れたが、令和３年度に改訂された選挙細則によると、現在の役員

１９名のうち次年度も継続するのはたった３名しか保証されませ

ん。改訂の本来の趣旨（役員の約半数が継続する）から反するの

では、選挙細則を再改訂してはというご意見がありました。同様

なご意見は書面でも頂いております。 

・ご尤もなご意見と思います。現行選挙細則では、殆どの役員が改

選されることを防ぐには、出来るだけ残ってもらう役員を増やす

努力しかありませんが、ご提案のように規則を再改訂する必要が

あるか検討します。 

○夏祭りやドリームフェスタに関して、昔のような完全復活は無理

でも皆が集まれる機会を作ってほしいというご意見がありました。

書面でも同様なご要望を頂いております。 

・第４号議案の令和５年度活動計画において、各種イベントを少し

ずつ復活する方向で皆と協議しながら検討するとしました。ご意

見を参考に致します。 

○子育て支援（出産祝い、入学祝い）の他に、敬老のお祝い記念日

が４回（傘寿、米寿、卒寿、白寿）もあるのは多すぎるのでは、1

回でいいから充実したものにしてはというご意見がありました。 

・過去に様々な経緯があり役員で検討した結果、現在の方針に決ま

りました。ご意見は参考に致します。 

○総会議案書の書き方について、自治会会則・目的を整理してほし

い、また特別会計についての説明が欲しいというご意見がありま

した。 

・議案書についての考え方が異なるようで、議案書は年度毎の活動

報告や今後の活動予定が主な内容です。そもそもの説明は、変更

や検討が必要な時と思います。 

但し、今の議案書をもっと分かりやすくする必要はあると思いま

す。自治会費の項で特別会計からの補填が含まれた記載になって

いますが、自治会費と特別会計補填の区別が分かるような摘要へ

の変更を検討したいと思います。 

○一般会計への特別会計からの補填については、特別会計残金は防

災対策としての積立金の性格もあり、限度額を明文化した方がい

いというご意見がありました。 

・このことに関しては、自治会役員だけではなく、特別委員会を立

ち上げ広く衆知を集め検討する必要があると思います。今後の検

討課題にさせて下さい。 

○その他に、今度オープンした多世代交流拠点「みんなの居場所 夢

カフェ」支援・協力のご依頼がありました。 

・これは NPO法人「いこいの家夢みん」が抱える一つの事業です。

自治会としてはこの法人に助成金をお支払いしていますが、大正

地区の社会福祉事業取組みの一環として検討します。 

＜会長 塚本英史＞ 

 

                            

 

シール（車体用）がお手元に届いたら張替をお願いします。 

なお、置場シールの張替は事務局で行います。 

不用の自転車は各自で処分をしてください。 

 

 

 

ステッカーがお手元にない方は 

自治会事務所までお越しください。 ＜事務局＞ 

 

 

張り替えてね！ 

9月に開催予定 

9月 1７日（日）    

９月 1８日（予備日） 

＝編集後記＝ 

お待たせしました。コロナ禍も吹き飛ばす自治会の最大イベント・お祭が３
年ぶりに発動します。コロナ対策にも万全を期して望みましょう。今月号の
資源物売却報告は割愛させていただきます。 ＜広報部＞          


